

## RENCONTRES

# Une « caravane » donne la parole

**DUNKERQUOIS** Une caravane-amphibie fabriquée au Fructôse part à la rencontre des Dunkerquois.

### LES RENDEZ-VOUS

- **Mercredi 7 mars** : Saint-Pol-sur-Mer, à la résidence Guynemer.
- **Jeudi 8 mars** : Musée portuaire, devant la Duchesse Anne, de 10 h à 18 h.
- **Samedi 10 mars** : Musée portuaire, devant la Duchesse Anne, de 10 h à 18 h.
- **Dimanche 11 mars** : Pôle Marine, devant le Studio 43, avec Patrick Le Bellec et Aman Iwan, dans le cadre de la projection du film de Catherine Rannou "Saint-Pol-sur-Mer, La cité radieuse, épisode 1".
- **Mardi 13 mars** : Môle 1, venue d'une classe du collège Lucie-Aubrac (accompagnée d'une visite des ateliers d'artistes).



Après la construction de la caravane, une première session de rencontres avec les habitants avait eu lieu en janvier 2017.

**D**ans le cadre de leur résidence à Fructôse et en partenariat avec la Halle aux Sucres, le collectif Saga composé des quatre jeunes architectes met en place une session de rencontres à l'aide de la caravane-amphibie réalisée en janvier, avec 105 habitants du Dunkerquois dans les ateliers de l'association de Fructôse.

Les Dunkerquois sont aujourd'hui invités à monter dans ce dispositif mobile : dans cet espace intime, les participants livreront leur ressenti sur cette insularité qu'est le Môle 1, parcelle artificielle de terre débordant dans la mer, connue ou

encore inconnue des habitants, fantasmée ou redoutée. Sous forme de petites interviews et sur base d'un fond de carte proposé individuellement, les rêveries portuaires et insulaires seront au rendez-vous ! ■